



さすが北小最高学年! ～ 修学旅行で見せた34人の力 ～

今年の修学旅行は、10連休直前の4月24日（水）からの3日間で、神奈川・東京・千葉方面に行ってきました。寒気の影響もあって3日間ともやや肌寒い気候でした、その影響もあって初日夕方の浜散歩だけは低温と少雨のため中止にしましたが、その他は大変順調に予定されていた日程を消化することができました。

今回、6年生は次のようにテーマ、学習のめあて、約束を全体で決め、尚かつ自分で決めためあても掲げて修学旅行に臨みました。

テーマ：歴史を学びながら楽しく過ごし、34人の絆を深めよう！

学習のめあて：

- ☆公共の場所での適切な過ごし方を考えて、実践してみよう。
- ☆しっかり見て、しっかり体験して、社会や自然の仕組みを学び取ろう。
- ☆みんなで話し合い、協力して決めよう。

約束：

- ☆人の話をしっかり聞く。
- ☆1人1人責任を持って行動する。(きまりやマナーを守る)
- ☆無駄な時間を作らない。
- ☆勝手な行動をしない。(声をかけ合い1人をつくらない)

その結果・・・

それらを子どもたちが強く意識して行動していたのでしよう。3日間親元を離れなければならないけれども、「自分たちが最高学年としての自覚を持って行動しなければいけないんだ。」という空気が途切れることなく常にあり



ました。具体的には、この日のために体調を整えて34人全員が参加できたこと、忘れ物や落とし物がなかったこと、見学場所では学ぼうとする強い姿勢が感じられたこと、集合時間を完璧に守ったこと等、子どもたちの素敵な場面を数多く見ることができました。学校でこれから始まるたてわり活動や諸行事で、6年生が益々活躍してくれそうな予感がする3日間となりました。

<1日目>



家の人たちに見守られながらの出発式



海の生き物の多さに驚き！
新江ノ島水族館



高徳院 大仏前での集合
写真撮影。並ぶのも早い！

<2日目>



国会議事堂は、急ぎ足での見学でした。



初日の昼食は大仏横でおにぎり弁当



小町通りは気になるお店ばかり



ガイドさんについてもらったの鎌倉散策



大きさに圧倒されたANA機体工場



宿舎での夕食。話もはずみました。



部屋では真剣にカードゲーム遊び



2日目昼食はカツカレー。どの子も完食。



多くの貴重な展示があった国立科学博物館



フロア下に見える下界景色の小ささに驚き！

内藤多仲氏設計の東京タワー



友だちとおいしく食べた2日目夕食。



シングルベッドになぜか4人でゴロリ。

<3日目>



朝食はバイキング



東京ディズニーランドでの非日常体験？



お迎えのお家の方々の久々の再会？



家庭訪問

ご協力ありがとうございました。

先週から5日間にわたって実施された家庭訪問も昨日で終了しました。各ご家庭でのご協力に感謝申し上げます。また、家庭訪問期間中は給食後の集団下校が続きましたが、子どもたちが安全に過ごすことができましたことも、保護者の皆様の声かけ等のおかげだと思えます。重ねてお礼を申し上げます。子どもたちの健やかな成長を目指し、今後も学校とご家庭でコミュニケーションをとりながら子どもたちに関わっていきましょう。

3年校外学習 ~小林牧場・黒富士農場~

4月23日(火)



間近で見る牛の迫力



卵は清潔に大切に

5年初蒔き ~おやじの会の皆様と共に~

4/24 → 5/9



培養土に粉を均等に蒔きます。

4年校外学習 ~山梨県警察本部~

5月 8日(水)



交通管制センター



通信指令室

ちょっといい話 ~来校者へ心をこめて~

4月に5年生の職員玄関清掃班が全てのスリッパを下駄箱から出して、全てきれいに水拭きした後、かかとをそろえてスリッパを下駄箱に入れ直してくれました。



2年校外学習 ~地区探検~

5月 9日(木)



よく見ながら歩き



丁寧に記録します。

ちょっといい話 ~春の草花~

今、裏庭には多くの白詰草が生えています。摘んで花束にしたり編み込んでプレスレットにしたりしている子もいます。私が中休みに裏庭を歩いていると、5年生の女の子から思いがけないプレゼントをもらったので、うれしくて紹介しました。



